



Grundschule Blieskastel  
Kirchberg - Schlossberg

Grundschule Blieskastel Kirchberg-Schlossberg, Edith-Stein-Str. 4, 66440 Blieskastel



Blieskastel, 28.03.2017

## Information zum Projekt „Laufender Schulbus“

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Grundschule Blieskastel Kirchberg-Schlossberg,

die Schulleitung, die Elternvertretung sowie Herr Robert Schmitt (Polizeihauptkommissar und Verkehrssicherheitsberater) von der Jugendverkehrsschule Homburg möchten sich in einer wichtigen Angelegenheit an Sie wenden. Wir möchten dafür werben, dass mehr Kinder gemeinsam zu Fuß in die Schule gehen und Ihnen das Konzept des „**Laufenden Schulbusses**“ vorstellen.

### Das Konzept in Kürze:

*Im „Laufenden Schulbus“ geht eine Gruppe von Kindern morgens gemeinsam zu Fuß zur Schule und mittags wieder zurück nach Hause.*

*Der „Busfahrer“ ist ein erwachsener Freiwilliger, welcher die Kinder auf dem Weg begleitet. Wie ein Linienbus läuft der „Laufende Schulbus“ nach einem festgelegten Fahrplan feste Haltestellen an, an denen die Kinder „ein- und aussteigen“ können.*

Es gibt viele Vorteile, zu Fuß zur Schule zu gehen: Die Selbstständigkeit der Kinder wird gefördert. Sie nehmen ihre Umwelt besser wahr und bekommen ein Gefühl für den Straßenverkehr. Des Weiteren ist Ihr Kind körperlich aktiv und steigert so auch seine Gesundheit. Gleichzeitig ersparen die Eltern sich die morgendliche Fahrt zur Schule und verhindern somit das dadurch entstehende Chaos vor der Schule.

Nur mit Unterstützung der Eltern oder sonstigen Helfern kann dieses Konzept realisiert werden. Die „Busfahrer“ sind ehrenamtlich tätig und über die gesetzliche Unfallversicherung versichert. Als Startzeit des Projektes ist das Schuljahr 2017/2018 angedacht.

Möchten Sie das Projekt unterstützen?

Dann füllen Sie bitte den unteren Abschnitt aus und geben diesen in den nächsten Tagen bei der Klassenleitung ab. Die interessierten Eltern werden an einem Elternabend nach den Osterferien detailliert informiert, der Termin wird noch bekannt gegeben.

Mit freundlichem Gruß

Iris Düpre, Schulleitung

